



COMITÉ DÉPARTEMENTAL
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 13 JANVIER 2023
RAPPORT D'ACTIVITÉ

Après deux années de Covid, nous avons repris tant bien que mal un rythme un peu chaotique.

Je vous rappelle que sur 9 membres du Comité Directeur, 6 travaillent à temps plein et n'ont que peu de temps à accorder au Comité.

Au sein du bureau, nous avons tous été touchés à des degrés variables par la Covid, la grippe et nous n'avons donc pas pu honorer tous les projets que nous avons envisagés. Je rappelle que c'est votre Comité et que sans vous, il n'existe plus. Je note une nouvelle fois, qu'aucune candidature ne nous est parvenue et qu'à ce rythme, l'an prochain.....

Certains critiquent, mais ne proposent ni d'autres solutions ni de nous rejoindre...

STATUTS

Nous avons prévu une petite modification de nos statuts, mais la FFTA fera voter ses nouveaux statuts lors de son AG de mars 2023. Nous attendons donc que ceux-ci soient votés, qu'ensuite le CR fasse les modifications nécessaires et présente les siens lors de la prochaine AG régionale, pour qu'enfin nous puissions mettre à jour les nôtres.

Ce soir nous élirons le représentant du CD à l'AG de la FFTA

Les concours dominicaux

18 m (salle) : 21 clubs 11 à 12 weekends entre mi-octobre et fin janvier : vous comprendrez que tout le monde ne peut pas organiser un concours ! bête règle mathématique ! A ceux qui me disent que c'est "leur date" depuis 25 ans, je répondrais qu'il n'y avait pas 21 clubs. Je ne parlerai pas des coups de gueule et des insultes. Je ne fais qu'un constat.

Aujourd'hui, plus que jamais, il est nécessaire de faire des concessions. Deux clubs ont accepté de ne faire un concours qu'une année sur deux en alternance ; Grosbreuil et Luçon. Ce partenariat intelligent sera peut-être le début d'une série, sinon, il faudra accepter l'idée de deux concours sur la même date, à charge pour les clubs de ne pas être trop près les uns des autres.

Je sais que la majorité d'entre vous ont des contraintes de disposition de salle. Je rappelle également, que le club qui organise le championnat départemental, ne peut pas organiser un concours dominical. Dans les prochaines semaines, je vous communiquerai le calendrier, merci de vous positionner.

TAE : les contraintes viennent des dates bloquées par le Comité Régional.

Le positionnement des concours ne pose pas souci. Souhaitons que cela dure !

Les concours départementaux

Pour être support d'un concours départemental, il faut en faire la demande auprès du CD. Si la candidature est retenue, il faut respecter le cahier des charges.

Pour le concours Départemental à 18 m de fin janvier, les inscriptions ne se font pas comme les années passées en raison du plantage partiel du site du CR. Je rappelle, pour ceux qui ne lisent pas les informations, que vous devez envoyer la liste des préinscrits par mail et qu'avec votre n° de licence vous accédez à votre classement sur le site de la fédé.

Je vous demande de respecter les dates limites de préinscription car je fais le travail à la main. Vous aurez la liste des inscrits sur le site du CD autour du 20 janvier. Il pourra y avoir quelques modifications après le concours de Pouzauges. La liste définitive sera arrêtée au 26 janvier.

Poussins : les clubs souhaitant faire participer leurs poussins m'envoient un mail avec le nom et n° de licence. Nous installerons 1 cible le samedi pour qu'ils puissent s'y rencontrer. (filles et garçons)

Région

La prochaine AG régionale aura lieu en Vendée (date voir avec André)

Les sables se sont proposés, voir s'il y a d'autres clubs qui souhaitent accueillir l'AG.

Les concours régionaux

Les dates sont arrêtées en amont et correspondent aux contraintes de la FFTA. Elles apparaissent sur le site du CR avant la réalisation de notre calendrier.

Le CR recherche un club organisateur :

Coupe Été par équipe le 11 juin 2023

Campagne le 25 juin 2023

TAE les 1er et 2 juillet 2023

Le Championnat de France Jeunes

Il fera l'objet d'un point spécifique au cours de cette AG.

Enfin n'oublions pas les JO 2024 à Paris, nous en reparlerons certainement.

Formidable vitrine pour notre sport, puisque les finales se tiendront sur l'Esplanade des Invalides, lieu prestigieux de la capitale en souhaitant que les médias soient au rendez-vous .

Chantal MORA-TÂCHE

